

Derrota Venezuela golpe monetario



por María Josefina Arce

La utilización de la moneda nacional venezolana, el bolívar, ha sido otra de las estrategias de la derecha nacional e internacional para intentar crear incertidumbre y caos y acabar con la Revolución Bolivariana, un golpe que no pudo concretarse gracias a la rápida acción del gobierno y el respaldo de la mayoría del pueblo.

La pasada semana el gabinete que preside Nicolás Maduro decidió eliminar el billete de 100 bolívares con el objetivo de detener a mafias en Colombia, que usaban esa moneda para adquirir bienes subsidiados en Venezuela que luego revendían en la vecina nación con enormes ganancias.

Estas ilegales operaciones llevaron a que se disparara el precio del dólar paralelo y se registrara un incremento en la inflación.

Con la medida gubernamental, se logró captar más de 4 000 millones de billetes de 100, que constituyen 80 % de la masa monetaria de esa denominación.

"Hemos derrotado un golpe monetario, político, social, económico, lo hemos contenido", afirmó el presidente Maduro.

Ya se encuentran en territorio venezolano millones de billetes de 500 bolívares y en los próximos días se espera el arribo de más, luego de que la derecha intentara impedir su llegada al país..

El arribo del dinero representa un duro golpe a las acciones emprendidas por la derecha nacional e internacional que evitaron la temprana llegada de los billetes, luego de desviar tres aviones que lo transportaban.

José Khan, vicepresidente del Banco Central de Venezuela, destacó que estas nuevas denominaciones facilitarán las transacciones comerciales en el país y permitirán acabar con las mafias que utilizaron la moneda nacional para perjudicar la economía venezolana.

Seis nuevos billetes, de 500, 1000, 5000, 10.000 y 20.000, entrarán en circulación en los próximos días, como parte de la ofensiva gubernamental contra la agresión económica y los promotores del Dolar Today, una denominación que llevó el cambio en el mercado negro hasta los 4 500 bolívares por unidad estadounidense en pocas semanas.

El gobierno ha denunciado que detrás de ese golpe monetario estaban los partidos opositores Voluntad Popular y Primero Justicia, junto a la Embajada de Estados Unidos.

Por demás, precisó que habían pruebas de que el departamento del Tesoro de Estados Unidos daba órdenes para impedir que, por vía aérea, llegaran los billetes de 500 bolívares que finalmente arribaron al país este domingo.

El intento de golpe monetario contra Venezuela se inscribe en la guerra económica que desde hace años desarrolla la derecha venezolana, amparada por la oligarquía latinoamericana y sectores norteamericanos.

Esta guerra comprende el acaparamiento, la especulación y una constante subida de los precios, situación que afecta considerablemente al pueblo, por lo que las autoridades han implementado ciertas medidas que van desde aumentos salariales, hasta fiscalizaciones de los comercios, para evitar los daños al poder adquisitivo de los venezolanos.

El gobierno que preside Nicolás Maduro ha dejado claro que en ningún momento permitirá que la oposición siga agrediendo al pueblo venezolano, que ha recobrado su dignidad y soberanía gracias a los cambios y transformaciones a favor de todos, llevadas a cabo por la revolución bolivariana.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/115895-derrota-venezuela-golpe-monetario>



Radio Habana Cuba